



## Gemeinderatsnachrichten

Der Gemeinderat hat in seiner Sitzung vom 24.11.2025 Folgendes beschlossen:

- Die Anschlussgebühren für Abwasser und Wasser werden künftig kurz nach Erhalt der Baubewilligung der Bauherrschaft zu 75 % in Rechnung gestellt. Bis anhin wurden die Gebühren erst nach Abschluss der Bauarbeiten eingefordert. Durch die neue Regelung können sowohl die Gemeinde wie auch die Bauherrschaft besser planen. Oft waren die Baukredite schon abgeschlossen, als die entsprechenden Rechnungen eintrafen.

Zudem möchte der Gemeinderat informieren:

- Die Instandstellung des Dägenauerwegs und des unteren Mooswegs werden erst im nächsten Frühling in Angriff genommen, wenn die Bauarbeiten im Zusammenhang mit dem Doppelpurausbau SBB grösstenteils abgeschlossen sind. Der Gemeinderat ist sich bewusst, dass die Wege zurzeit in einem eher schlechten Zustand sind. Zum jetzigen Zeitpunkt macht es aber keinen Sinn, die Straßen zu saniieren.

Gerne informieren wir Sie zu gegebener Zeit über das weitere Vorgehen.

Gemeindeverwaltung, 30. November 2025